

Apfelbäume für die Grundschule Bütthard

Zum Abschluss ihrer Schulzeit schenkten die Viertklässler des Schuljahres 2020/21 der Grundschule Bütthard im Juli 2021 fünf Apfelbäumchen-Gutscheine.

Am 19.11. 2021 war es dann so weit und die Bäume konnten von der 3. Klasse in Schulnähe auf eine Streuobstwiese der Gemeinde gepflanzt werden.

Ludwig Dürr aus der Forstbaumschule Gaurettersheim erklärte den Kindern anschaulich, wie die Wurzeln und Äste der kleinen Bäume geschnitten werden müssen, damit sie gut anwachsen. Die Kinder schaufelten, gossen, verfestigten die Erde wieder und ramnten die Haltestäbe mit vereinten Kräften in den Boden. Unterstützt wurden sie von Mitarbeitern des Bauhofs Bütthard. Auch unser Bürgermeister Peter Ernst packte tatkräftig mit an. Nach der Pflanzaktion musste eine gründliche Kinderreinigung stattfinden.

Nun hoffen alle, dass diese kleinen Bäume (fünf unterschiedliche, alte Sorten) möglichst bald wachsen und gedeihen und dann reiche Ernte tragen werden.



(Kinder der 3. Klasse, Schulleiterin Silja Bembé, Bürgermeister Peter Ernst und Sebastian Kechel vom Bauhof)

Text: S. Bembé, Foto: Milena Bembé